

《新人さんに本音聞いちゃいました!》

こんにちは、ブログ担当です。

新入職の皆さんも、入職してから半年が経ちました。今回は新入職の3人と、昨年助手として入職し、国家試験合格を経て新たにPT・OTとして働き始めた2人にインタビューしてみました。

- ① 清智会記念病院に入職しようと思った理由
- ② 清智会記念病院に入職して良かったこと
- ③ 働いてみて驚いたこと・ビックリしたこと
- ④ どんなセラピストになりたいか
- ⑤ 初任給は何に使ったか

- ① 新人教育制度が充実しているという点魅力を感じたため
- ② アットホームな職場で働きやすく、新人教育が手厚いこと
- ③ 1日の救急車の台数が多いこと
- ④ 治療効果はもちろん患者さんのリハビリの満足度を大事にした関りができるセラピスト
- ⑤ 家族で外食、今後いいものがあればバレーボールシューズを買う予定



一般 PT

- ① 毎日のフィードバックがあることと、座学で資料を用いた丁寧な新人教育が受けられること
- ② 毎日勤務後に先輩セラピストとフィードバックをするので不安なことを相談できること
- ③ カルテ記載や他職種との連携など
- ④ 患者様の希望を聞きながらリハビリができるセラピスト
- ⑤ 服



回復期 OT

- ① 駅から近く通いやすかった為
- ② 病院のスタッフが優しい
- ③ リハビリのスタッフの人数が思ったより少なかったこと
- ④ 色んな人から信頼されるセラピスト
- ⑤ 外食



助手

- ① リハビリ部の理念に共感したこと、通いやすいから
- ② 皆さん暖かいこと
- ③ 書類業務が多いこと



一般 OT

- ① 急性期から地域包括まで幅広い分野を勉強できるため
- ② 相談など話しやすい環境
- ③ 書類業務が多いこと



回復期 OT

少しずつ独り立ちできる業務が増えてきて頼もしいです！
引き続き、下半期も頑張ってもらいたいと思います。